



## Camboya y Tailandia convienen en trabajar de conjunto por evitar enfrentamientos

### Description

(Nom Pen) Altos mandos de Camboya y Tailandia convinieron hoy en esforzarse por resolver todos los problemas de forma pacífica y evitar enfrentamientos, en la cuarta reunión extraordinaria del Comité Fronterizo Regional (RBC, por sus siglas en inglés).

En el encuentro, celebrado en el puesto fronterizo internacional de Choam SaNgam, en la provincia camboyana de Oddar Meanchey, y que duró 53 minutos, ambas partes acordaron también mantener una comunicación regular entre todas las regiones militares, áreas del ejército y unidades a lo largo de la frontera.

Según el Ministerio de Defensa Nacional, durante la reunión se destacó la importancia de seguir fortaleciendo las relaciones a todos los niveles para generar confianza y promover la buena vecindad.

Asimismo, reseñó la agencia de noticias AKP, fue señalado el impulso positivo y los avances logrados mediante estos compromisos para impulsar la cooperación en todos los sectores, con el objetivo común de volver a la normalidad.

La delegación camboyana la encabezó el Comandante de la Cuarta Región Militar y copresidente de la Reunión Extraordinaria del RBC, teniente general Pov Heng, en tanto por la parte tailandesa lo hizo el Comandante de la Segunda Área del Ejército y también copresidente del encuentro, teniente general Boonsin Padklang.

En su habitual conferencia de prensa la portavoz del Ministerio de Defensa Nacional, teniente general Maly Socheata, dijo que era previsible que la reunión “genere resultados positivos, animando a ambas partes a implementar plena y efectivamente el alto el fuego”.

Esto, apreció, conducirá a la paz, la estabilidad y el restablecimiento de las relaciones entre ambas naciones lo antes posible.

La también subsecretaria de Estado recordó que las regiones militares de Camboya y Tailandia celebraron con éxito hasta la fecha otras tres reuniones extraordinarias de la RBC.

Esos encuentros “concluyeron con una clara confirmación del compromiso de ambas partes de respetar e implementar el alto el fuego, así como del esfuerzo por mejorar la situación fronteriza y las relaciones bilaterales para beneficio mutuo”, enfatizó.

Con relación a los soldados camboyanos detenidos ilegalmente por las fuerzas tailandesas desde hace ya 29 días, Socheata instó una vez más a Tailandia a liberarlos de inmediato para que puedan reunirse con sus familias.

El Maipo/PL

**Date Created**

Agosto 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)